

Veleristas cubanos esperan nuevo cupo para Asunción 2025



Vela

La Habana, 24 ene (JIT).- En espera de la confirmación de un nuevo cupo para los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025, que pudiera hacerse efectivo en los próximos días, andan los especialistas de las velas en Cuba.

La noticia fue adelantada por Panam Sailing, entidad continental de este deporte, a los directivos cubanos, aunque se espera aún por las cartas destinadas a los comités olímpicos nacionales, en las que se oficializarán los resultados de los eventos clasificatorios celebrados en Brasil y México.

El boleto caerá en manos de Libetzy Rojo, quien representaría a Cuba en el evento de bote femenino, clase ILCA 6.

La caimanerense pudiera llegar a la capital paraguaya gracias a su quinto puesto en el torneo Mayan Wind Fest de vela ligera, que acogió Puerto Cancún la pasada semana, según confirmó a JIT Anayansi Pérez, comisionada nacional de la disciplina.

La directiva explicó que, aunque eran tres los pasajes ofrecidos en ese torneo, Rojo podrá acceder al tercer cupo debido a que la representante mexicana Cristina Iglesias no era elegible y la argentina Isabel Busch había clasificado en la justa celebrada unos días antes en Porto Alegre, Brasil.

Las otras dos merecedoras del boleto para Asunción 2025 fueron la guatemalteca Cristina Castellanos y la puertorriqueña Marina Isabel Escudero.

Para los cubanos sería este el segundo pasaje para los Juegos de agosto venidero, tras el que se agenciara Adriano Castro Ortiz en la clase Fórmula Kite, en este propio torneo Mayan Wind Fest.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374922-veleristas-cubanos-esperan-nuevo-cupo-para-asuncion-2025>



Radio Habana Cuba